



Wir betreuen auch bei Ihnen Zuhause

Geschulte Haus- und Nachbarschaftshelferinnen leisten älteren und auch an Demenz erkrankten Menschen Gesellschaft, damit Angehörige unbesorgt weggehen können. Diese Mitarbeiter aktivieren den an Demenz erkrankten Menschen in angemessener Weise. Ziel ist eine Selbstbestätigung des Erkrankten, der ansonsten häufig mit seinen Defiziten konfrontiert wird, sowie das Pflegen und Erhalten bestehender Fähigkeiten. Meist stehen Menschen mit Demenz zusätzliche Gelder der Pflegeversicherung für diese Leistungen zur Verfügung.

